
 

 

Escola Básica Dr. Mário Madeira 
 

No âmbito do Roteiro da Educação, os vereadores da CDU na Câmara Municipal de Odivelas, 
acompanhados por eleitos da CDU da Assembleia de Freguesia da União das Freguesias da Pontinha 
e Famões, já visitaram a EB1 Dr. Mário Madeira inúmeras vezes, durante os últimos 4 anos. E em 
todos os momentos, denunciaram e exigiram soluções nos órgãos municipais em que se encontram 
representados. Uma escola que conta neste ano lectivo com 2 turmas para 4 salas, estando a sua 
capacidade desaproveitada.  
 
 

Os moradores e as crianças do Bairro Dr. Mário Madeira merecem mais! 
 

Como se não bastassem todos os problemas que o Bairro Dr. Mário Madeira tem, e que ainda muito 
recentemente os ouvimos pela voz dos moradores, a Escola EB1 necessita há muito tempo de uma 
requalificação! 
 

 

As salas de aula deveriam ter melhores condições, bem como o espaço 
onde funciona actualmente o refeitório, com a inclusão de um sistema de 
climatização. Necessita que sejam construídos telheiros, que permitam a 

passagem dos alunos entre os vários blocos da escola, e um espaço de 
recreio com cobertura. Devem ser também criadas condições de acesso e 
mobilidade para as pessoas com dificuldade de locomoção.  

 

 
 

Coberturas de fibrocimento – Até quando?  
 

 
 Nesta escola, construída em 1954, existem coberturas 

de fibrocimento que têm de ser retiradas. A CDU tem 

vindo a alertar e exige a elaboração de um plano com 

prazos definidos para a remoção deste material, nesta, e 

noutras escolas no concelho! A manutenção deste 

equipamento é da responsabilidade da Câmara 

Municipal de Odivelas. 
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A EB1 Dr. Mário Madeira não pode fechar! 
 

A CDU, por inúmeras vezes, levantou as suas preocupações sobre o futuro desta escola e denunciou que a 
verdadeira intenção era a de encerrarem este equipamento. A Sr.ª Presidente da Junta de Freguesia disse-
nos, em 2015, que isso não iria acontecer e que a escola iria continuar a funcionar com o 1º ano. Porque 
razão então não há inscrições/matrículas, para o próximo ano lectivo, para o pré-escolar e 1º ciclo na 
EB1 Dr. Mário Madeira? 
 

Em tempo de eleições vale tudo! 
 

A EB1 Dr. Mário Madeira é só mais uma das escolas deste concelho cujas obras de reabilitação, 
previstas há 5 anos, ficaram por realizar. Uma escola abandonada pela Câmara Municipal e pela Junta 
de Freguesia, mesmo quando são conhecidas de longa data as preocupantes condições em que se 

encontra. O PS e o PSD têm que assumir as suas responsabilidades, mas em tempo de eleições lá 
prometem obras, requalificações e melhores condições de ensino! A população e as crianças deste 
bairro continuam à espera! 
 
O facto de não estarem a ser aceites novas inscrições para esta escola, com o argumento de que não reúne 

condições, faz-nos temer que esta possa vir a encerrar num curto espaço de tempo. A CDU considera que 
este argumento da Câmara Municipal se ultrapassa realizando as obras necessárias que há anos 
deveriam ter sido feitas! A população do Bairro precisa que a Câmara Municipal de Odivelas aposte em 
respostas públicas, dando sinais de confiança aos casais que pretendam ter filhos, que esteja ao seu lado e 
que defenda os seus interesses!  

 

Lutar vale sempre a pena! 
 

Toda a comunidade escolar ainda se recorda da luta que travou em 
2013, quando os pais e os avós das crianças da EB1 Dr. Mário Madeira 

encerraram a escola exigindo melhores condições!  
 
A CDU esteve presente nesse momento, como sempre, demonstrando a 
sua solidariedade a apoio nesta luta por uma escola digna, segura e com 
condições de higiene! 

 
É hora de, mais uma vez, a população se juntar à CDU e defender aquilo que é seu por 
direito! Pelo presente, mas também pelo futuro do bairro, das famílias e das crianças!  

 

 


